

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan yang telah penulis paparkan sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini bahwa :

1. CV. Mubarakfood Cipta Delicia telah melaksanakan prinsip budaya kerja Islam dengan baik, sesuai dengan teori budaya kerja Islam yang digunakan penulis meliputi motivasi kerja, komitmen terhadap waktu, pengembangan mandiri, mandiri, produktivitas dan efektivitas, kreativitas serta kepemimpinan dan staf. Prinsip budaya kerja Islam tersebut sudah diterapkan dengan baik dan sejalan dengan apa yang dilakukan karyawan untuk meningkatkan kinerja dan kemajuan perusahaan.
2. Nilai-nilai budaya kerja Islam yang ditanamkan dan dijaga di CV. Mubarakfood adalah nilai kreatifitas, inovatif, amanah dan profesional dalam rangka meningkatkan kualitas sumber daya manusia. Sikap amanah dalam diri karyawan sangat penting guna menciptakan manajemen yang profesional dan bersih. Untuk hal yang lebih teknis, Mubarakfood juga menerapkan nilai budaya Islami dalam membangun kebersamaan melalui sholat jamaah, kemudian mendasarkan proses kerja dengan membaca surat-surat Al-Quran, mengawali dan mengakhiri pekerjaan dengan tawakal dengan membaca surat-surat tertentu. Termasuk bagaimana Mubarakfood memberikan keleluasaan kepada karyawan dalam beribadah sunnah dalam waktu kerja. Karena pimpinan meyakini, meskipun dalam hal matematis perusahaan kehilangan beberapa menit jam kerja, tapi dengan memberikan kesempatan karyawan untuk beribadah kepada Allah, maka akan memberikan keberkahan atau nilai yg lebih pada produktivitas perusahaan.

Sedangkan untuk kendala yang dihadapi dalam penerapan budaya kerja Islami yang pertama adalah pada proses rekrutmen karyawan. Masih terdapat kelemahan pada proses rekrutmen karyawan yaitu belum

sepenuhnya selektif dalam mendapatkan mutu karyawan yang semuanya berkompentensi. Dan yang kedua yakni dalam hal penerapan manajemen perubahan. Tidak semua karyawan siap untuk menerima perubahan yang akan dilakukan perusahaan. Masih ada karyawan yang belum siap dan diperlukan pendekatan khusus kepada karyawan tersebut agar sejalan dengan perubahan yang akan dilakukan.

3. Peran budaya kerja Islami telah memberikan pengaruh yang signifikan terhadap kinerja sumber daya manusia di Mubarokfood dalam sisi moral dan semangat kerja. Hal ini dibuktikan dengan meningkatnya produktivitas kerja.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, penulis memberikan saran yang digunakan sebagai landasan penelitian lain selanjutnya. Agar hasil yang didapatkan menjadi lebih baik. Saran yang dapat dirangkum adalah sebagai berikut:

1. Bagi segenap manajemen Mubarokfood agar terus berupaya meningkatkan penerapan prinsip budaya kerja Islam. Berupaya untuk terus memberikan pelatihan pengembangan ketrampilan kerja serta traning spiritual manajemen guna membentuk karakter moralitas yang amanah dan meningkatkan semangat kinerja karyawan.
2. Bagi manajer personalia, untuk lebih meningkatkan proses rekrutmen karyawan agar mendapatkan karyawan dengan mutu dan kualitas yang baik serta amanah.
3. Bagi karyawan, agar berupaya mengamalkan prinsip budaya kerja Islami tersebut dengan baik agar sejalan dengan tujuan perusahaan.

C. Keterbatasan Penelitian

Peneliti menyadari bahwa masih ada banyak kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini, yang meliputi:

1. Keterbatasan literature hasil penelitian sebelumnya yang masih kurang peneliti dapatkan.
2. Keterbatasan waktu, biaya dan tenaga sehingga membuat penelitian ini kurang maksimal.
3. Keterbatasan pengetahuan peneliti dalam membuat dan menyusun tulisan ini sehingga perlu diuji kembali keandalannya kedepan.

D. Penutup

Alhamdulillah peneliti telah selesai melakukan penyusunan skripsi ini dengan keterbatasan yang dimiliki oleh peneliti, sehingga peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam menyelesaikan skripsi ini, namun setidaknya akan dapat memberikan inspirasi dan motivasi serta alternatif bagi para pembaca maupun peneliti yang akan datang. Untuk itu peneliti berharap kepada para pembaca dan para peneliti yang akan datang mohon untuk lebih mempertajam variabel penelitian yang lebih lagi dari pada penelitian ini, agar pembaca dapat lebih tertarik lagi dan lebih menginspirasi.

Harapan peneliti, apa yang peneliti tulis dengan penuh kesederhanaan bahkan jauh dari kesempurnaan, karena kesempurnaan hanya milik sang pencipta seluruh alam. Semoga tulisan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi kita semua. Amin.